
Protokoll der FK vom 21.06.2010 (# 571) 
 
 

Anwesende:  
Referat: Bryan, Boris, Robert, Asisa 

Fachschaften: Biologie, Steinmann, Mathematik, Agrarwissenschaft, GeKoVoSka, 

Politikwissenschaft & Soziologie, Informatik, ELW, Mol. Biomedizin, Medizin Vorklinik, Physik, 

Altamerikanistik & Ethnologie, Romanistik, Geographie 

TOP 1: Begrüßung und Festlegung der TO  

Hallo, schön, dass Ihr alle da seid!  

TOP 2: Genehmigung des letzten Protokolls  

FID 570 wird genehmigt.  

TOP 3: Berichte aus den Fachbereichen 

Fs Steinmann: Sommerfest am 2.7. ab 18Uhr im Poppelsdorfer Schloss 

Fs Mathematik: Mathe-Party am 6.7. in der Nachtschicht: es gibt Welcome-Shots und eine 
Fallschirmsprung-Verlosung unter den Vorverkaufskarten; Sommerfest am 16.7. auf der Wiese 
hinter dem Mathe-Zentrum 

Fs Agrar: das Sommerfest letzte Woche lief gut 

Fs ELW: Wahlen vom 7.-9.7. 

Fs Geographie: Party am 25.6. in der PF-Mensa: Beginn 21Uhr Happy Hour von 21-22Uhr 

TOP 4: Berichte aus dem AStA / aus den Gremien  

- SRM (student relationship management)-Denkensgruppe: soll dem Austausch zwischen 
Uni, Studenten und Verwaltung dienen; es sitzen 2 studentische Vertreter (ein Geograph 
und ein Romanistiker), Fakultätsvertreter, Vertreter der Verwaltung und Prorektor 
Gieselmann in dieser Gruppe; beim ersten Treffen wurden u.a. Messeauftritte der Uni 
besprochen; die Gruppe sammelt zur Zeit Kritikpunkte an der Uni Bonn (Was läuft 
schlecht an der Uni Bonn? Würdet ihr nochmal an der Uni Bonn anfangen zu studieren? 
Wenn nein, wieso? Wollt ihr die Uni wechseln? Wenn ja, wieso? Würdet ihr die Uni Bonn 
weiterempfehlen?); Rückmeldungen hierzu bitte so bald wie möglich an die Fs 
Geographie an fs@giub.uni-bonn.de 

- SP:  

o unserer Stellungnahme zur Beitragserhöhung wurde nicht gefolgt; die 
Beitragserhöhung ist beschlossen;  

o es war ein Mobilitätsbeauftragter auf der SP-Sitzung: die Fahrrad- und Personen-
Mitnahme auf dem VRS-Ticket wird diskutiert und eventuell in den kommenden 
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Jahren abgeschafft, da es immer wieder Probleme mit Fahrrad-Mitnahme zu den 
Hauptverkehrszeiten gibt; der Beitrag für das VRS-Ticket wird zunächst nur 
erhöht 

o FZS: nach Diskussion über die Vertagung des Antrags wurde der Antrag 
zurückgezogen, sodass die FK noch Zeit hat den Eintritt in den FZS zu 
besprechen und eine Stellungnahme dazu abzugeben; es war ein Vertreter vom 
Vorstand des FZS auf der SP-Sitzung um zu berichten: der FZS hat einen 
Haushalt von ca. 300.000€; die Vorsitzenden bekommen 800€ 
Aufwandsentschädigung pro Monat; es werden Bahncard100 finanziert, es gibt 
ein Gema-Abkommen, wodurch für Uni-Veranstaltungen weniger Gema-
Gebühren bezahlt werden müssen; es werden Workshops und Seminare 
angeboten und Aktionen wie z.B. der Bildungsstreik unterstützt; der FZS ist an 
sich politisch neutral, allerdings sind sie meisten Mitglieder linke Asten; nächste 
oder übernächste Woche wird ein Vertreter des FZS-Vorstandes auch auf die FK 
kommen; der Asta-Vorstand bittet um eine differenzierte Stellungnahme der FK, 
in der alle Meinungen vertreten sind 

o GAS: der Asta ist in Verhandlungen mit der Uni wegen der Zusammenlegung der 
Gremien- und SP-Wahlen; es gibt eine Initiative des Astas zum Thema 
„Abschaffung der Anwesenheitspflichten in Vorlesungen“, hierzu wird demnächst 
Jemand in die FK kommen um diese zu erläutern 

TOP 5: Berichte aus dem Referat  

- Der Anwesenheitsdienst am Mittwoch 23.6. findet von 13Uhr bis 15Uhr statt (Robert) 

- Wir benötigen dringen Nachwuchs im FSR, da Boris uns zum 1.8. verlässt: bitte fragt 
nochmal in euren Fachschaften nach, ob Jemand Interesse hat 

- Am Donnerstag ist ein Treffen mit Herrn Wesemann vom Justitiariat zur Satzung der 
Studierendenschaft; der vorläufige Entwurf ist im Anhang zu finden (ebenso die 
Wahlordnung und die Mustersatzung), nächste Woche wäre dann die 1. Lesung der 
Satzung der Studierendenschaft 

- Der ADAC hat bei uns angefragt ob Interesse besteht auf Uni-Partys einen ADAC-
Promo-Stand zu haben; es würden Gewinnspiele angeboten, Spiele mit einer Alkohol-
Rausch-Brille und evt. ein Auto-Überschlags-Simulator; wenn Fachschaften Interesse 
daran haben, bitte melden bei:  

Simone Wickerath 
Tel.:01772625242 
Email: s.wickerath@gmx.de 
Verkaufsleitung NRW 
ADAC Vertriebsagentur M. Wollgam GmbH 

- Es wurde ein FK-Stammtisch ins Leben gerufen: immer Montags nach der FK im James 
Joyce; alle sind herzlich eingeladen uns Gesellschaft zu leisten 

TOP 6: 2./3.  Lesung HHP FK  

Die 2./3. Lesung der Haushaltsplans wird einstimmig auf nächste Woche vertagt. 
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TOP 7: Sonstiges  

Fs Mathematik: es gibt immer noch Probleme mit der Sudienbeitrags-Befreiung des 
Fachschaftenrats; der Dakan verweigert sie mit der Begründung der Fachschaftsrat sei nicht 
direkt gewählt, obwohl der Chef des Justitiariat die Befreiung befürwortet. Boris wird sich am 
Donnerstag im Justitiariat nochmal erkundigen 

 

 

Die nächste FK findet am 28.06.2010 um 19:07Uhr statt. 

Treffpunkt: Fritz-Tillmann-Zimmer, Carls-Bistro Nassestraße. 

Tagesordnung: 

1. Begrüßung und Festlegung der Tagesordnung 

2. Genehmigung des letzten Protokolls 

3. Berichte aus den Fachbereichen 

4. Berichte aus dem AStA/den Gremien 

Insb. Diskussion bzw. Stellungnahme zum FZS-Beitritt 

5. Berichte aus dem Referat 

6. 1. Lesung der Satzung der Studierendenschaft 

7. 2./3. Lesung HHP FK 

8. Sonstiges 

Bryan, Boris, Kristine, Silke, Robert und Asisa. 
 


